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令和３年第１回定例会
日程：３月２日～３月 16 日

◎：全員賛成　○：賛成多数　×：反対多数

結

果

掲
載
ペ
ー
ジ

傍聴人数 14 人　議会中継視聴回数 522 回 (4/21 現在 )

【専決処分】

和解及び損害賠償額の決定について
　町道での人身事故について、損害賠償額を定め和解した専決処
　分の承認を求めるもの

◎◎ －－

令和２年度一般会計補正予算（第８号）
　新型コロナウイルスワクチン接種体制確保等に係る費用を増額
　補正し専決処分したので、報告し承認を求めるもの

◎◎ p.17

【補正予算】

令和２年度一般会計補正予算（第９号）
　20 億 8,811 万円を増額し、総額を 184 億 8,608 万円とするもの ◎◎

p.16
～

p.17
令和２年度国民健康保険特別会計補正予算（第４号）
　1 億 9,290 万円を減額し、総額を 20 億 2,355 万円とするもの ◎◎ －－
令和２年度介護保険特別会計補正予算（第３号）
　2,291 万円を増額し、総額を 16 億 4,325 万円とするもの ◎◎ －－
令和 2 年度下水道事業特別会計補正予算（第２号）
　1,301 万円を減額し、総額を 8 億 7,727 万円とするもの ◎◎ －－
令和２年度水道事業会計補正予算（第２号）
　収益的支出の資産消耗費を 189 万円減額等するもの ◎◎ －－

令和２年度一般会計補正予算（第 10 号）
　３億 951 万円を増額し、総額を 187 億 9,559 万円とするもの ◎◎

p.17
p.21

【契約】

北海道公設光ファイバ整備推進協議会高度無線環境整備
工事請負契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎◎ p.16

【条例】

当別町国民健康保険条例の一部改正
　新型インフルエンザ等対策特別措置法等の一部改正に伴う条例の一部改正 ◎◎ －－
当別町指定地域密着型介護予防サービスの事業の人員等の基
準及び介護予防のための支援の基準に関する条例の一部改正
　指定地域密着型介護予防サービスの事業の人員、設備及び運営並
　びに指定地域密着型介護予防サービスに係る介護予防のための効
　果的な支援の方法に関する基準等の見直しに伴う条例の一部改正

◎◎ －－

当別町指定地域密着型サービスの人員等の基準に関する
条例の一部改正
　指定地域密着型介護予防サービスの事業の人員、設備及び運営並
　びに指定地域密着型介護予防サービスに係る介護予防のための効
　果的な支援の方法に関する基準等の見直しに伴う条例の一部改正

◎◎ －－

当別町指定介護予防支援等の事業の人員及び運営等の基
準等に関する条例の一部改正
　指定地域密着型介護予防サービスの事業の人員、設備及び運営並
　びに指定地域密着型介護予防サービスに係る介護予防のための効
　果的な支援の方法に関する基準等の見直しに伴う条例の一部改正

◎◎ －－

当別町指定居宅介護支援等の事業の人員及び運営等の基
準等に関する条例の一部改正
　指定地域密着型介護予防サービスの事業の人員、設備及び運営並
　びに指定地域密着型介護予防サービスに係る介護予防のための効
　果的な支援の方法に関する基準等の見直しに伴う条例の一部改正

◎◎ －－

【請願・陳情】

《令和２年第４回定例会 (12 月 ) 総務文教常任委員会へ付託》
核兵器禁止条約の批准を求める意見書の採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 新日本婦人の会当別支部 支部長 佐藤 美智子 他 4 団体
　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 澁谷 俊和、議員 鈴木 岩夫

不
採
択

p.18
討論①

《令和２年第４回定例会 (12 月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》
米の需給や価格の安定に政府が責任を持ち戸別所得補償
の復活をはじめ、農産物の生産費に見合った価格保障を
実現することの意見書の採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 当別町農民同盟 委員長 堀 梅治 他 4 団体
　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 鈴木 岩夫

不
採
択

p.19
討論②

核兵器禁止条約の批准を求める意見書

の採択を求める請願書

討 論論

【賛否が分かれた採決の公表】
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欠 ○ ○ ○ × ○ ○ × ○ ○ ○ ○ × ○

※議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。
※「欠」は欠席。

核兵器の非人道性を批判するな

らば、日本は核抑止力論から抜

け出す必要がある。

鈴木議員鈴木議員採択すべき

日本はきっぱりと核兵器禁止の

立場を取るべき。核の傘でいつ

までも逃げることはできない。

澁谷議員澁谷議員採択すべき

山田議員不採択すべき

国民の生命と財産を守るには、

日米同盟の下、アメリカの核抑

止力に頼るほかないのが現実。

新年度予算審査 代表質問 一般質問 委員会 議案の審議結果

髙谷議員不採択すべき

ミサイルを飛ばす国が近くにあ

ることを考えると、安易にこの

条約には批准できない。

核保有国に対して、非保有国の

立場から核兵器廃絶に向けて積

極的に行動を起こすべき。

島田議員島田議員採択すべき

岡野副議長不採択すべき

非核三原則に異論を唱えるもの

ではないが、国情を考えると核

の抑止力に頼らざるを得ない。

①

核抑止から抜ける必要がある

アメリカに頼るほかない

きっぱりと禁止の立場を

安易には批准できない

核兵器廃絶へ積極的な行動を

核の抑止力に頼らざるを得ない
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【令和３年度当初予算関係】
※下記の 22 議案は令和３年度各会計予算審査特別委員会へ付託

令和 3 年度一般会計予算
　総額を 150 億 7,009 万円とするもの

p.7
～
p.11

当別町情報公開条例及び当別町個人情報保護条例の一部改正
　情報公開及び個人情報保護制度に関する運用の見直しを図るための条例の一部改正

－
当別町職員の給与に関する条例の一部改正
　寒冷地手当の支給方法等を改めるための条例の一部改正

－
当別町一般職の任期付職員の採用等に関する条例制定
　地方公共団体の一般職の任期付職員の採用に関する法律の規定に基づく条例制定

p.7
当別町議会議員及び当別町長の選挙における選挙運動の
公費負担に関する条例制定
　公職選挙法の一部改正に伴う条例制定

－

当別町公共賃貸住宅の設置及び管理に関する条例制定
　当別町公共賃貸住宅を設置するための条例制定

p.8
当別町総合保健福祉センター条例の一部改正
　当別町成年後見支援センターを設置するための条例の一部改正

p.9
当別町地域密着型サービス等運営委員会条例制定
　当別町地域密着型サービス等運営委員会を設置するための条例制定

－
当別町地域包括支援センター運営協議会条例制定
　当別町地域包括支援センター運営協議会を設置するための条例制定

p.9
当別町福祉有償運送運営協議会条例制定
　当別町福祉有償運送運営協議会を設置するための条例制定

－－
当別町老人ホーム入所判定委員会条例制定
　当別町老人ホーム入所判定委員会を設置するための条例制定

－－
当別町学校給食センター条例の一部改正
　学校給食センターの運営に関する見直しを図るための条例の一部改正

p.10
令和３年度国民健康保険特別会計予算
　総額を 21 億 7,094 万円とするもの

－－
当別町国民健康保険税条例の一部改正
　保険税率の改定等に伴う条例の一部改正

p.9
令和３年度後期高齢者医療特別会計予算
　総額を２億 7,212 万円とするもの

－
令和３年度介護保険特別会計予算
　総額を 16 億 4,815 万円とするもの

－－
当別町介護保険条例の一部改正
　令和３～５年度までの介護保険料の改定等を行うための条例の一部改正

－
令和３年度介護サービス事業特別会計予算
　総額を 6,430 万円とするもの

－－
令和３年度下水道事業特別会計予算
　総額を９億 3,114 万円とするもの

－－
令和３年度水道事業会計予算
　収益的収入総額を６億 5,460 万円等とするもの

－－
令和３年度一般会計補正予算（第１号）
　１億 782 万円を増額し、総額を 151 億 7,791 万円とするもの

p.21
令和３年度水道事業会計補正予算（第１号）
　収益的収入の営業収益を 2,303 万円減額等するもの

p.21
令和３年度各会計予算審査特別委員会報告
　付託された全ての案件を「原案のとおり可決すべきものと決定した。」と報告

◎ p.11

※
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新年度予算審査 代表質問 一般質問 委員会 議案の審議結果

米の需給や価格の安定に政府が責任を

持ち戸別所得補償の復活をはじめ、農

産物の生産費に見合った価格保障を実

現することの意見書の採択を求める請

願書

討 論論

【賛否が分かれた採決の公表】
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※議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。
※「欠」は欠席。

コロナによる需要減少で生じた

過剰在庫は、政府が買って需給

を調整、価格下落を防ぐべき。

鈴木議員鈴木議員採択すべき

稲村議員不採択すべき

政府が買い上げることは根本的

な解決にならない。需給均衡水

準の維持が必要不可欠。

新年度予算執行までの基本的な流れ

⇒
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⇒
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⇒

新
年
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予
算
執
行

各部局

10月中旬 12月上旬 12月下旬 １月下旬 ２月下旬 ４月１日～

総務部長

３月議会（予算審査の流れ）

②

政府が責任を持って調整を

根本的な解決にはならない
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●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス

新型コロナコールセンター業務委託

新型コロナウイルスワクチン接種事業に

ついて、医師報酬を約 800 万円増額し

ているが、その理由は何か。医師の数が増えた

のか、それとも接種期間が延びたのか。また、

接種予約コールセンター業務委託を約 700 万

円増額しているが、２人体制とのことで、１人

350 万円増額は相当な金額である。このコール

センターの業務内容はどのようなものなのか。

●Q

まず医師報酬については、北海道医療大

学から、医師や看護師の派遣を新たに応

援してもらうため増額とした。また、接種期間

についても、当初より長い令和４年３月までを

見込み増額としたところ。次にコールセンター

については、当初は２人体制で予算計上してい

たが、２人を増やして４人体制とするため、増

額とした。業務内容としては、ワクチン接種の

電話予約受け付けや、接種についての問い合わ

せ対応などの業務を予定している。

●A

《本会議での質疑①》

【関連議案】

・令和２年度一般会計補正予算（第 10 号）

新年度予算審査 代表質問 一般質問 委員会 議案の審議結果

コールセンター業務委託は、今回の補正

分をあわせて約 1,500 万円となるが、ど

ういうところに委託するのか。国費であるから

と言ってルーズな使い方にならないようにして

ほしい。例えば、町内業者に委託するなども考

える必要がある。今予算は出てきているが、そ

ういう思いが伝わってこない。１人に 350 万

円の経費は、町の会計年度任用職員から見ると

はるかに高額。割高な委託になっていないかも

含めて、今後の運用に気を付けていただきたい。

●Q

現在、数社に対して、業務の受託が可能

かどうか確認を取っている段階で、まだ

具体的には決まっていない。

●A

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス

来年度に向けて新しい除排雪体制を

今年の除排雪の問題について、繰り返さ

れる原因が何であるのかしっかり究明し

て、改善策を打ち出していかなければ、住み続

けられる町をつくることは難しい。今回の除排

雪の問題を受けて、来年度に向けての決意は。

●Q

今年は何度もふぶき、例年と比べられな

いほど雪が重く、除雪作業に倍以上の時

間がかかった。その犠牲が特に生活道路へ行く

など、本当に厳しいもので災害だと捉えている。

また、今の地球温暖化を考えると、今回のよう

な大雪は毎年来るかもしれない。今後は、我々

だけでなく町民の参画も得て、新しい除排雪体

制を作り上げなくてはならないと考えている。

●A

《本会議での質疑②》

【関連議案】

・令和２年度一般会計補正予算（第 10 号）

議員表彰議員表彰
後藤議長 議員在職 27 年表彰

3/2 伝達式 ( 議場 )

　後藤議長は、長きにわたる地方自治の発展に寄

与された功績が認められ、全国町村議会議長会よ

り表彰されました。

岡野副議長 ( 右 ) から伝達を受ける後藤議長 ( 左 )
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新年度予算審査 代表質問 一般質問 委員会 議案の審議結果

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス

提出した予算案をさらに補正

【関連議案】

・令和２年度一般会計補正予算（第 10 号）

・令和３年度一般会計補正予算（第１号）

・令和３年度水道事業会計補正予算（第１号）

　３月定例会では「令和２年度補正予算」や「令

和３年度当初予算」などの議案が提出されました

が、追加議案として、さらなる「令和２年度補正

予算」と「令和３年度補正予算」の議案も提出さ

れました。追加された内容は、令和２年度分とし

て、新型コロナウイルスワクチン接種対策費や除

排雪業務委託費の増額、令和３年度分として、プ

レミアム付商品券発行支援事業や水道料金減免事

業（事業者支援）のための増額となっています。

産業厚生産業厚生
常任委員会常任委員会

除排雪状況と C
コ コ ッ ト

OCOTTO を視察

2/8 町内所管事務調査

　町内の除排雪状況や子育て世帯向け公共賃貸住

宅 COCOTTO( 下川町 ) について説明を受け、雪堆

積場や COCOTTO の視察を行いました。

COCOTTO のリビング COCOTTO の育てる３帖間

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス

豪雪でも災害対策本部を設置すべき

今回の豪雪に対して、町は対策本部を立

ち上げて対応するべきだったと思うが、

町の対応は適切だったと考えているか。また、

生活道路の排雪が一向に進んでおらず、これか

ら雪が解ける時期であるため早急に行わない

と、洪水などのいろいろな問題が出てくる。今

回の補正予算は、生活道路の排雪について全て

やる内容となっているのか。

●Q

今回、災害対策本部と銘打って立てては

いないが、担当部局が業者との打ち合わ

せやパトロールを行うなど、災害対策本部と同

じような対応をしていた。ただ、雪の降り方が

今までと違い、予定がどんどん狂い排雪ができ

なくなってしまったことは事実であり、町民の

皆様に非常にご迷惑をおかけしてしまい、心苦

しく思っている。また、今回の補正予算による

除排雪業務委託の設計変更については、この季

節の中で全てやり切るという内容である。特に

排雪は、気温が上がり一気に水が出てくること

も考えられるので、速やかに実施するよう取り

組んでいる。

●A

《本会議での質疑③》

【関連議案】

・令和２年度一般会計補正予算（第 10 号）
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議会のうごき（令和３年２月～４月）

２月  8 日

16 日

22 日

３月  ２日

3 日

４日

５日

８日

９日

産業厚生常任委員会町内所管事務調査

会派代表者会議

議会運営委員会

石狩町村議会議長会議員研修会

議会運営委員会 議員協議会 第１回定例会

総務文教常任委員会

産業厚生常任委員会

第１回定例会 産業厚生常任委員会 

総務文教常任委員会

産業厚生常任委員会

10 日

12 日

15 日

16 日

４月  ２日

９日

14 日

第４回定例会

予算審査特別委員会

予算審査特別委員会

議会運営委員会 議員協議会

予算審査特別委員会 第１回定例会

議員協議会 議会広報特別委員会

議会広報特別委員会

議会広報特別委員会

議会広報特別委員会

　３月議会は、はじめに町長・教育長の執行方

針表明があり、それに対する代表質問が行われ、

続いて令和２年度補正予算、令和３年度予算等

に対し一般質問も行われました。また、新年度

予算案審議のため、予算審査特別委員会も開催

し質疑を行いました。特に令和２年度予算が約

188 億円、令和３年度予算が約 150 億円（他

に繰越事業約 30 億円）と過去最大になったこ

と、除雪やワクチン接種経費の補正、ふるさと

納税 22 億円、学校建設費約 42 億円（繰越含

む）等の重要な案件をお知らせするため、事務

局共々紙面調整が大変でした。

　　　議会広報特別委員会　委員　西村　良伸

編　集　後　記

議会広報特別委員会
委 員 長　秋　場　信　一

副委員長　鈴　木　岩　夫

委　　員　西　村　良　伸

委　　員　佐々木　常　子

委　　員　櫻　井　紀　栄

ご意見ご感想をお寄せください

議会事務局　

 〒 061-0292　石狩郡当別町白樺町 58 番地 9

 TEL 0133-23-3247　FAX 0133-23-4474

 E-mail　gikai@town.tobetsu.hokkaido.jp

　議会だよりの編集について、ご意見・ご感

想がありましたら、下記連絡先へご連絡くだ

さい。今後の参考とさせていただきます。

議場での傍聴について

　新型コロナウイルス感染症拡大防止のた

め、議場の傍聴を制限しています。ご協力を

お願いします。また、インターネット中継も

行っているので、インターネット環境のある

方は、可能な限りそちらをご利用ください。

傍聴席を 10 席に制限

予定　６月11日(金)～６月18日(金)

内容　補正予算審査、一般質問など

傍聴　本会議や委員会も傍聴できます。

令和 3 年６月定例会のご案内

※日程が決まり次第ホームページへ掲載します。

　本会議と常任委員会の

ライブ中継や録画配信を

インターネットにより配

信しています。詳しくは、

ホームページをご覧くだ

さい。

議会インターネット中継


